



おめでとうございます 市内から次の方が叙勲を受章されました



瑞宝双光章を受章されました
内山 剛久さん (72歳) 〈水竹町〉

内山さんは、昭和36年4月から37年間の長きにわたり、小中学校の教員として教育現場で活躍され、「常に明るい職場づくり・遠慮のない提言・全員の力で」をモットーに、学校教育の振興と児童生徒の健全育成に尽力されました。
在職中は、市内中央小学校、形原小学校の校長や蒲郡市教育委員会教育長を歴任され、教育行政の進展に多大な貢献をされました。



瑞宝双光章を受章されました
内藤 公夫さん (70歳) 〈豊橋市〉

内藤さんは、昭和36年4月から38年間の長きにわたり、小中学校の教員として教育現場で活躍され、健康推進教育などを通して、学校教育の振興と児童生徒の健全育成に尽力されました。
在職中は、市内大塚小学校、中央小学校の校長を歴任され、教育行政の進展に多大な貢献をされました。



瑞宝双光章を受章されました
野田 正美さん (70歳) 〈神明町〉

野田さんは、昭和37年4月から38年間の長きにわたり、小中学校の教員として教育現場で活躍され、愛知県の教育発展の指導的立場で、学校教育の振興と児童生徒の健全育成に尽力されました。
在職中は、市内三谷東小学校、蒲郡中学校の校長を歴任され、教育行政の進展に多大な貢献をされました。



瑞宝双光章を受章されました
伊藤 清さん (88歳) 〈豊川市〉

伊藤さんは、昭和16年3月から40年間の長きにわたり、小中学校の教員として教育現場で活躍され、視聴覚教育や国語教育を通して、学校教育の振興と児童生徒の健全育成に尽力されました。
在職中は、市内蒲郡北部小学校、大塚中学校の校長を歴任され、教育行政の進展に多大な貢献をされました。



瑞宝単光章を受章されました
松本 守雄さん (72歳) 〈八百富町〉

松本さんは、昭和40年10月に国勢調査調査員に任命され、以来40年の長きにわたり商業統計調査、工業統計調査、住宅統計調査など各種統計調査に精励されました。
任命期間中は豊富な経験から得た知識と熱意をもって、正確かつ円滑に調査を遂行され、統計行政の進展に多大な貢献をされました。